

LÉGENDE

En arrivant par la Voie Dououreuse près de l'emplacement du Prêtoire de Pilate, on voit devant soi, à cheval sur la même Voie, un grand arc : c'est l'ARC DE L'ECCE HOMO. — D'après une Tradition, vieille de plusieurs siècles, c'est du haut de cet Arc que Pilate montra Notre Seigneur au peuple, après l'avoir fait cruellement flageller, croyant par cet acte de barbarie exciter enfin la compassion des juifs mutinés.

EVANGILE SELON ST. JEAN, CH. XIX.

...4. Pilate sortit donc de nouveau et leur dit : Voici que je vous l'amène, afin que vous sachiez que je ne trouve en lui aucun crime.

5. Jésus donc sortit, portant une couronne d'épines, et un manteau d'écarlate, et Pilate leur dit : Voilà l'homme : ECCE HOMO !

Cet Arc se composait autrefois d'un arc central et de deux arcs collatéraux, mais celui du côté Sud a complètement disparu.

L'Arc central, autrement dit de l'ECCE HOMO, conservé en entier, a le pied-droit Nord enchâssé dans l'église de l'ECCE HOMO, appartenant aux Dames-de-Sion. (1)

Notre gravure montre l'intérieur de cette Eglise.

L'Arc collatéral Nord encadre l'Autel, et l'on aperçoit, au-dessus, mais en arrière, au fond du Sanctuaire, une magnifique statue en marbre blanc, représentant Notre Seigneur, couronné d'épines !

(1) Nous donnerons des détails plus complets, dans notre Description de la Ville Sainte.